Mini-concert lors de la réception en mairie



Par-delà les frontières

Jeudi 3 octobre, une petite réception a eu lieu dans les salons de la mairie, pour saluer les jeunes de l'orchestre d'harmonie d'Aalen venus pour quelques jours de musique et de découverte du patrimoine local. Voir p15.

12 OCTOBRE 2013

Concert d'un orchestre franco-allemand



L'orchestre franco-allemand a réjoui l'ensemble des spectateurs en rejouant de grands classiques de la musique.

Samedi 5 octobre, à 20 h 30 au théâtre municipal de Saint-Lô, les orchestres harmoniques de Saint-Lô et Aalen ont offert au public saint-lois un magnifique concert. Plus de 90 musiciens français et allemands se sont retrouvés sur scène pour interpréter un répertoire varié: Rabbi Jacob de V Cosma, Ouverture 1812 de Tchaïkovsky, Le voyage de Gulliver de Bert Appermont, Overture to Candide de L. Berstein, L'arlésienne

-farandole de G.Bizet, et d'autres encore.

Un concert exceptionnel

Cet orchestre était dirigé magnifiquement par Yohann Klarholz et Ralf Eisler .

Le théâtre était bien rempli et le public saint-lois connaisseur et mélomane à chaleureusement applaudi l'ensemble des musiciens pour leur interprétations de ces œuvres.

"C'est une magnifique soirée, c'était très impressionnant de voir autant de musiciens sur scène", s'est réjouie Jacqueline.

Toutes les personnes présentes pour ce concert étaient unanimes et évoquent un concert exceptionnel. Gageons que cette expérience se reproduira dans les années à venir.